

■ **ROBERTO GONZÁLEZ AMADOR**

El público en México demanda una nueva banca acorde con las expectativas del país, aseguró este martes Carlos Hank González, presidente del consejo de administración del Grupo Financiero Banorte (GFNorte). El directivo anunció que la institución trabajará en los siguientes años para convertirse en el mejor grupo financiero del país.

“Queremos ser y vamos a ser el mejor grupo financiero de México”, declaró Hank González, en la inauguración del Foro Estrategia Banorte 2016, que celebra su cuarta edición.

El grupo tiene como “visión clara” duplicar en 2020 su actual nivel de utilidades. “Tenemos un reto muy importante de reinventarnos. Si no aceptamos hoy que la tecnología está aquí para ayudarnos, para quedarse, si no evolucionamos en ese sentido, nos vamos a quedar atrás”, dijo. En 2015 Banorte obtuvo utilidades por 17 mil 108 millones de pesos.

Las metas de crecimiento de la institución, dijo, son realistas y se sustentarán en convertir a la institución en el mejor grupo financiero del país para sus clientes, accionistas y trabajadores.

### Foco amarillo

El cambio en la perspectiva de la deuda del gobierno mexicano, hecho por Standard and Poor's este martes, “deja muy claro” que se deben cuidar los niveles de en-

■ Tiene la “visión clara” de duplicar en 2020 sus utilidades

## Banorte encara el reto de reinvertarse y ser el mejor grupo financiero del país

deudamiento público y de recaudación fiscal, aseguró Carlos Hank González.

A su vez, Javier Guzmán, subgobernador del Banco de México, consideró que la decisión de la calificadora “es una luz amari-

lla” que se está encendiendo.

“El compromiso de las autoridades ha sido mantener fundamentos macroeconómicos sanos. Si en algunos sectores surgen dudas, lo que hay que hacer es demostrar que hay toda la intención

de mantener esos fundamentos sanos”, indicó el subgobernador Guzmán, al participar en el primero de dos días de trabajo del Foro Estrategia Banorte 2016.

Este martes, Standard and Poor's modificó de “estable” a

“negativa” la perspectiva de la calificación de la deuda emitida por el gobierno mexicano. La decisión obedeció al crecimiento de la deuda pública, que equivale a 45 por ciento del producto interno bruto, y a un posible aumento de la vulnerabilidad de las finanzas públicas a los choques externos.

“Está muy claro que lo que debe hacer el gobierno es cuidar el nivel de recaudación y el endeudamiento”, destacó Hank González.

### El menor crecimiento no afectará el otorgamiento de créditos

El presidente de la Asociación de Bancos de México (ABM), Luis Robles Miaja, dijo que el menor crecimiento de la economía nacional no afectará el ritmo de comportamiento del crédito.

Después de asistir a la inauguración de la primera Convención Nacional de Afores, señaló que el comportamiento de la economía nacional se ha visto afectado por factores externos coyunturales como la caída en los precios del petróleo, menor producción de crudo, y la baja en la producción industrial en Estados Unidos.

Dichos factores, y la última estimación a la baja del crecimiento económico hecha por la Secretaría de Hacienda, no afectarán el ritmo de aumento del crédito en el país, que es cinco veces superior al desempeño económico.

MIRIAM POSADA GARCÍA



Marcos Ramírez, director general del Grupo Financiero Banorte; el astronauta José Hernández, y Carlos Hank González, presidente del consejo de administración de GFBanorte, en la inauguración del Foro Estrategia Banorte 2016

■ Foto Roberto García Ortiz